Ámbitos abre sus espacios con Vértice



La colectiva reunirá las obras de 19 reconocidos artistas plásticos del país La cita es a las 7:00 de la noche

Ámbitos, proyecto emprendido por Al Vanegas y Claudia Salmón, se convertirá desde este viernes 29 de noviembre en epicentro de la creación, formación y encuentro de manifestaciones culturales.

Como adelantó este rotativo días atrás, se trata de un nuevo espacio para el arte y sus diferentes expresiones.

Esta Fundación para las Artes y sin fines de lucro, ubicada en la calle 13 entre carreras 19 y 20, abrirá sus puertas al colectivo larense con una muestra de altísima calidad, en la cual convergerán las propuestas de reconocidos creadores del país.

El recinto, según Vanegas y Salmón, le ofrecerá a propios y visitantes una visión mucho más clara de lo que representa el quehacer cultural, con una programación acertada, variada y sustanciosa, en la que se impondrá la calidad y la responsabilidad de los artistas.

La difusión, promoción y apoyo de las artes visuales, la literatura, la música, entre otras actividades, serán premisa de la institución.

Ámbitos promete establecer alianzas y sumar voluntades a objeto de crecer como iniciativa autónoma.

"Seremos un espacio para la pedagogía y la formación. Para charlas, talleres y cursos que se programarán a lo largo del año. Ofrecer una dimensión más humana de la ciudad es el concepto de Ámbitos", dijo Vanegas.

Se destaca que la Fundación sostendrá importantes vínculos con la Galería de Arte Florida de Caracas y la Galería Bahía de Puerto La Cruz.

"Este espacio será epicentro cultural, de puertas abiertas para la calidad, para los artistas que deseen mostrar su trabajo, para quienes deseen bautizar libros".

Otra alianza con los Ateneos es otra premisa de Ámbitos. "Desde el 29 estaremos abiertos al público. La celebración será con una gran muestra expositiva". Homenale a Willy Aranguren

Vértice, se celebrará en homenaje ai critico de arte Willy Aranguren (+).

"El vértice es un punto de concurrencia, la parte más elevada de una pirámide. Nuestro punto de encuentro es el arte, la creación. En esta muestra convergeremos 19 artistas de Lara y otros estados del país, de importante trayectoria", mencionó Vanegas.

Por otra parte, añadió que pocos artistas escaparon de la pluma de Aranguren, por lo cual es justo hacer un tributo a su memoria.

Aranguren, apuntó Claudia Salmón, realizó importantes investigaciones y curadurías.

Los protagonistas

En esta oportunidad, conjugarán sus propuestas Al Vanegas, Alejandro Feo, Alirio Infante, Antonio Montes de Oca, Antonio Vargas, Bernardo Nieves, Dayris Gómez, Esteban Castillo, Félix Bermúdez, María Elena Rojas, Mariette Putterman, Néstor Betancourt, Rómulo Contreras, Edixon Parra de Maracaibo, Justo Ozuna de Anzoátegui, Licia Salvatora de Anzoátegui, Ricardo Benaim de Caracas, Jesús Serrano de Mérida y Wilmer Lugo de Maracaibo-Trujillo.

Las propuestas

El público se deleitará con esta versátil exposición, cargada de pinturas.

Vanegas estará presente con una obra de su serie Mujeres en 3D, Bernardo Nieves con sus estilizados caballos, María Elena Rojas con su ciudad abstracta, Mariette Puttermann con su nueva serie y dibujo sobre papel.

También, estará el fabuloso circo de Antonio Montes de Oca, esculturas de Alirio Infante, la geometría de Esteban Castillo, el arte cinético de Rómulo Contreras, las pinturas de Félix Bermúdez, esculturas blandas de Edixon Parra, las coloridas pinturas de Lugo, Justo Osuna y Alejandro Feo.

Vale sumar las esculturas de Licia Salvatora, los ensamblajes de Ricardo Benaím y Dayris Gómez y las obras cinéticoconstructivistas de Jesús Serrano.

Animará la velada el guitarrista Ramón Castillo. La cita es a las 7:00 p.m.

Contáctelos a través de @ambitosart y Ámbitos Art a través del Facebook.

Lorena Quintanilla Muñoz Fotocomposición: Jesús Ramsbott